



Réunion du comité directeur

29 septembre 2023

Présents: Christophe, Géraldine, Pierre, Gregoire, Lucile, Hugo

Excusé: Brigitte

Ordre du jour:

- Reprise des activités
- Organisation du Trail de la Citadelle
- Débriefing de l'Aquathlon de Cambrai
- Recrutement de nouveaux membres au Comité Directeur
- Boutique en ligne Bioracer

Reprise des activités :

- Les entraînements ont repris depuis le 11 septembre, ce qui a permis à Grégoire et Géraldine d'effectuer les inscriptions à l'immersive room la semaine précédente.
- Le club a de nouveau validé son statut d'Ecole de Triathlon 3 étoiles. Seuls 3 autres clubs des Hauts de France ont obtenu cette 3ème étoile (Villeneuve d'Ascq, Lys Calais, Côte d'Opale).
- Il y a aujourd'hui environ 150 adhérents, dont 112 licenciés validés, ainsi que 13 demandes en cours, et entre 10 et 15 ou l'administratif n'est pas encore fait ou incomplet.
- Grégoire a travaillé sur les plannings en fonction des services civiques (Arthur et Chloé), de la disponibilité de Cyrille, et de l'alternance d'Hugo (en formation DEJEPS Triathlon). Tous les entraînements sont prévus en fonction de la présence des uns et des autres.
- Hugo effectue un Diplôme d'Etat de la Jeunesse, de l'Education Populaire et du Sport, son alternance a une durée de 14 mois. Il démarre sa formation ce lundi 2 octobre au Creps de Châtenay-Malabry.
- Cyrille finit son contrat le 31 octobre 2023. Il est moins présent actuellement du fait des matchs de la coupe du monde de rugby (Campus 2023).
- Guillaume, sur proposition de Grégoire, a instauré ainsi une nouveauté cette saison pour la section Relève (pupille et benjamin qui ont une intention de compétition). Un entraînement de vélo de route leur est proposé un à deux samedi matin par mois, au départ de Bantigny.

Organisation du Trail de la Citadelle :

- Suite à une première réunion le vendredi 22 octobre avec les membres du bureau exécutif, nous avons avancé encore un peu plus sur l'organisation du Trail. Nous avons chacun des rôles prédéfinis afin d'améliorer, à quelques semaines, l'organisation du Trail.
- Lucile a effectué des flyers afin de prévenir les habitants de la résidence Charles Quint à propos de l'organisation du Trail.
- Grégoire a renvoyé un mail aux adhérents afin d'avoir une éventuelle aide pour l'organisation.
- Christophe continue son travail administratif, relationnel, et les autorisations diverses.
- Géraldine est à la recherche de bénévoles, ainsi que de châteaux gonflables.
- Arthur a effectué une grosse journée d'affichage et de distribution des flyers dans Cambrai.
- Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles. Avec cet événement, nous avons besoin d'une cinquantaine de personnes. A ce jour, des postes sont à confirmer, et d'autres manquent tel que 4 signaleurs, et 4 aux ravitaillements.
- En ce qui concerne la communication, la publication de l'affiche ainsi que des parcours sur Facebook a plutôt bien fonctionné, en particulier la première affiche créée par Théo.
- L'inscription en ligne est déjà possible, à ce jour il y a 59 inscrits.
- Cette semaine, Arthur et Grégoire iront à Caudry et Solesmes. Des bulletins seront distribués à Fontaine Notre Dame lors de la course de la folie.
- Afin de reconnaître les bénévoles, chacun aura une chasuble, Christophe a trouvé un partenaire.
- Organisation du Trail :
 - Vendredi matin* : Château gonflable à récupérer à Eclipse
 - Vendredi après-midi* : Repérage et coupe des branchages pour le parcours.
 - Samedi matin* : Installation au palais des grottes, stand buvette, secrétariat, trottin'athlon, châteaux gonflables, parcours, balisage...
 - Samedi après-midi* : Inscription possible et retrait des dossards.
 - Dimanche matin* : Préparation, TRAIL et rangement.

Débriefing de l'aquathlon:

- L'aquathlon a très bien fonctionné cette année. Il y a eu 121 participants, avec la présence d'autres clubs de triathlon ainsi que des participants du CNCA.
- L'ambiance entre les bénévoles était sympathique. Chaque étape de la course a été très bien géré par chaque responsable. Seul bémol, lors du rangement il ne restait que très peu de personne.
- Grégoire ne souhaite pas d'organisation des lignes d'eau à l'avance. Il préfère pour l'année prochaine simplement ajouter des affiches avec les catégories présentées devant la ligne d'eau, mais laisser le choix aux enfants. Le but est de laisser la possibilité aux jeunes de créer des lignes d'eau avec les meilleurs nageurs et des lignes d'eau avec les moins bons et d'habituer les jeunes à se faire sa place (principe de base des départs en triathlon ou duathlon).

- Pour ce qui concerne la 3ème et la 4ème course, il faudrait prévoir des chouchous ou bracelets afin de reconnaître ceux qui doivent faire leur 2ème tour et ceux qui vont à l'arrivée.

Mutation d'Hugo Dubois:

- La mutation d'Hugo Dubois nous a été annoncé le 18 septembre par mail. Il mute vers le club de Villeneuve d'Ascq. Le président de Villeneuve d'Ascq nous a contacté pour garder la bonne entente entre nos 2 clubs. La décision a été prise par Hugo et ses parents depuis la fin du mois d'Août (contact d'Hugo avec Elliot Delecroix).
- C'est une vraie déception pour le club, puisque c'est un des premiers et meilleurs jeunes du club qui s'en va. Cela nous fait à nouveau réaliser que notre école de triathlon qui fonctionne très bien chez les plus jeunes mais a des difficultés à conserver ses meilleurs jeunes.

Recrutement de nouveaux membres :

- Après la démission de certains membres du comité directeur, nous sommes à la recherche de bonne volonté pour intégrer le comité.
- Le profil recherché est un membre actif du club qui pourrait apporté une vision différente lors des réunions et participé aux débats et aux décisions pour le club.
- Trois personnes correspondent : Nicolas Bauchart, Alexis Cacheux et Fabrice Godart.

Proposition de boutique en ligne Bioracer :

- Bioracer propose de créer une boutique en ligne spéciale pour le club. Nous pourrions y proposer nos tenues de club aux adhérents avec notre propre tarif.
- Les adhérents auraient la possibilité de commander et de payer directement auprès de Bioracer avec également une possible livraison direct chez l'acheteur.
- Plusieurs commandes pourraient être faites chaque saison. Cela serait plus rapide et moins contraignant pour Grégoire et pour les adhérents.
- Grégoire et Hugo vont travailler sur le sujet avec le représentant Bioracer afin de proposer rapidement cette boutique.